
Le HE-Arc Challenge de retour

MOUTIER Quelque 25 étudiants de la Haute École Arc Ingénierie ont récemment participé à un concours organisé au sein de l'entreprise Tornos à Moutier. Le but de cette démarche est de permettre à ce jeune public de se confronter à certaines réalités des entreprises, en travaillant sur un projet concret. Le thème sélectionné cette année était l'atelier de décolletage du futur.

Une réussite

Organisé pour la quatrième fois, le concours HE-Arc Challenge a été une véritable réussite, selon la Haute École Arc Ingénierie et Tornos: «Les projets présentés ont tous démontré une belle créativité et un esprit affûté, conscient des importants défis qui attendent l'industrie ces prochaines années et ceci notamment pour l'aspect énergétique.» **LQJ**

Le Quotidien jurassien,
9 novembre 2022